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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 

 
Почетным гражданам Таймыра проиндексирована ежемесячная денежная выплата 

Вопрос о внесении изменений в Положение о наградах муниципального района был 
рассмотрен сегодня на заседании постоянной комиссии Таймырского районного Совета 
депутатов по финансам, бюджету, налогам, экономической политике, собственности и 
предпринимательской деятельности (далее – Комиссия), под председательством Первого 
заместителя Председателя Райсовета Владимира Шишова.  

Напомним, в соответствие с краевым законом «О социальной поддержке граждан, 
проживающих в Таймырском Долгано-Ненецком муниципальном районе Красноярского края» 
по состоянию на 31 декабря 2006 года гражданам, удостоенным почетного звания «Почетный 
гражданин Таймыра», установлена ежемесячная денежная выплата в размере 1500 рублей.  

При этом краевым законодательством введен коэффициент, учитывающий уровень 
инфляции на планируемый год по отношению к году предыдущему. Так, с 01 января 2012 года 
размер ежемесячной денежной выплаты Почетным гражданам Таймыра составляет 1590 
рублей.  

Депутаты – члены Комиссии на заседании единогласно согласовали соответствующие 
изменения в районом бюджете на 2012 год. 

«Таймыр» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Стрит-культура проявит себя на сцене ДК 

Городской Дом культуры при поддержке комитета культуры, молодёжной политики и 
спорта Администрации города Дудинки с целью развития лучших традиций молодежной 
стрит-культуры вновь проводит конкурс брейк-данса «B-boy Expo». Заявки на участие в 
конкурсе подали четыре команды представителей молодежных общественных организаций из 
Дудинки и Норильска. 
 Конкурс «B-boy Expo» пройдёт 17 марта  и предусматривает три тура: «Командное 
шоу», «Битва команд», «Сольное исполнение». Жюри оценит выступление конкурсантов по 
следующим критериям: работа на сцене, сценическая культура, стиль, техника и сложность 
исполнения. Победителей наградят дипломами и ценными подарками. 
 
Ансамбль «Хэйро» представит культуру коренных народов Севера на краевом смотре-
конкурсе «Сибирская глубинка»  

Он состоится 17-18 марта в Красноярске. В прошлом году мероприятие привлекло 
огромное количество участников и стало настоящим событием в культурной жизни края. В 
этот раз организатор – краевой государственный центр народного творчества – готовится 
принять более 700 участников. Уже отмечена особенная активность «северных» участников, 
среди которых - таймырский ансамбль песни и танца народов Севера «Хэйро» из Дудинки. 

«Заполярная правда» 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Конкурс-семинар "Таймырские чтения" проходит в Норильске 
В Норильском индустриальном институте открылся 11-й международный конкурс-семинар 

"Таймырские чтения". В этом году его посвятили 50-летию кафедры философско-
исторических и социально-экономических наук.  

13 марта начали работать секции экологических аспектов природопользования, проблем 
хозяйствования на северных территориях, социально-правовых проблем. В этот день в 
Публичной библиотеке и Музее истории освоения и развития НПР были представлены 
работы по истории и культуре северных районов и этнокультурные аспекты развития народов 
мира.  
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14 марта участник конкурса доцент Уральского госуниверситета физической культуры, 
многократный лауреат конкурса Владимир Биче-оол проведет мастер-класс "Диалог круговых 
танцев народов Сибири", пишет газета "Заполярный вестник".  

В рамках конференции в институте будут работать выставка декоративно-прикладного 
искусства и народных промыслов студентов Норильского колледжа искусств и выставка-
продажа северных сувениров из Дудинки.  

Конкурс "Таймырские чтения" завершится 15 марта. Тогда же назовут и наградят 
победителей. По итогам конкурса издадут сборник материалов конференции. В него вошли 
работы ученых регионов России и дальнего зарубежья. 

 "Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

ИНФС по Норильску сообщает об условиях применения УСН на основе патента 
Инспекция Федеральной налоговой службы по Норильску Красноярского края сообщает об 

условиях и преимуществах применения упрощенной системы налогообложения на основе 
патента. 

Изменения, направленные на повышение привлекательности патента индивидуальными 
предпринимателями УСН на основе патента, вступили в силу 1-го января 2009-го года. 
Данный режим налогообложения предусматривает приобретение патента на право 
осуществления определенного вида деятельности. Он предоставляет бизнесменам 
возможность сэкономить средства, а также силы и время на ведение налогового учета. 

Предприниматель, желающий перейти на УСН на основе патента, должен подать 
заявление на его получение в налоговый орган не позднее, чем за 1 месяц до начала 
применения этой системы налогообложения. 

Пунктом 6 ст. 346.25.1 НК РФ предусмотрено, что годовая стоимость патента определяется 
как соответствующая налоговой ставке, предусмотренной п.1 ст.346.20 НК РФ, процентная 
доля установленного по каждому виду предпринимательской деятельности, потенциально 
возможного к получению индивидуальным предпринимателем годового дохода. 

С 1 января 2009 года ИП предоставлена возможность привлекать наемных работников, в 
том числе по договорам гражданско-правового характера, среднесписочная численность 
которых не превышает 5-ти человек за налоговый период. 

При нарушении условий применения УСН на основе патента предприниматель теряет на 
нее право в периоде, на который был выдан патент.  При применении УСН на основе патента 
декларация в налоговые органы не предоставляется. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Вторичное жилье Красноярского края стоит дороже нового 

По данным Красноярскстата, цены на первичном рынке жилья в IV квартале 2011 года 
выросли на 9,8% по отношению к аналогичному кварталу 2010 года, на вторичном — на 6,3%. 

В декабре 2011 года средняя цена одного квадратного метра общей площади квартир по 
Красноярскому краю на первичном рынке жилья составила 43 906 рублей, на вторичном- 45 
145 рублей. В элитном жилье один квадратный метр в декабре на первичном рынке стоил 
50,6 тысячи рублей, на вторичном рынке — 58 тысяч рублей. 

Самыми дешевыми по-прежнему остаются квартиры среднего качества, их цена за 1 кв 
метр составляет в среднем 39 тыс рублей. 

Отметим, что средние цены на жилищном рынке в IV квартале существенного отличались в 
зависимости от качества жилья. При этом стоимость жилья на вторичном рынке превышала 
стоимость таких же квартир на первичном, отметили в Красноярскстате. 

Сибирское агентство новостей 
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Лев Кузнецов будет увольнять чиновников за ложные сведения о доходах 
Все госслужащие должны до 30 апреля 2012 года предоставить сведения о доходах и 

имуществе своих семей за прошлый год.  
Губернатор Красноярского края Лев Кузнецов в начале марта подписал распоряжение, 

согласно которому все госслужащие должны до 30 апреля 2012 года предоставить сведения о 
доходах и имуществе своих семей за прошлый год. 

Стоит отметить, что в этом году глава края ужесточил наказание за предоставление 
заведомо ложных или неполных сведений. Если в прошлом году чиновнику грозило либо 
дисциплинарное взыскание, либо снятие с должности, то в этом году губернатор ясно дал 
понять, что в случае правонарушения чиновника ждет увольнение. 

Кроме того официально декларации о своих доходах и доходах своей семьи необходимо 
опубликовать не позднее 30 мая. 

Напомним, в конце прошлого года президент России Дмитрий Медведев предложил ввести 
контроль за расходами лиц, занимающих государственные должности РФ и некоторые 
должности федеральной государственной службы, если расходы этих лиц явно не 
соответствуют их доходам. А также расширить перечень лиц, чьи доходы подлежат 
декларированию. 

Сибирское агентство новостей 
 
Победу менеджера "Русала" на выборах в Эвенкии "опротестуют" в ООН  

В Эвенкийском муниципальном округе новый поворот получило скандальное дело о 
выборах в Законодательное собрание 4 декабря 2011 года.  

 Напомним, что там два кандидата набрали одинаковое количество голосов, но место в 
краевом парламенте досталась менеджеру "Русала".  

Победа решением местного избиркома была отдана руководителю департамента экологии 
"Русского алюминия" Ивану Ребрику. Автоматически проигравшим был признан 
представитель "Справедливой России" Артур Гаюльский. 

Причиной такого "расклада" стало решение участковой избирательной комиссии № 2238 
поселка Ессей, которая признала недействительным один избирательный бюллетень, 
поданный в пользу Гаюльского. Члены комиссии отметили небольшой надрыв на одном из 
краев документа.  

По информации аппарата Ассоциации коренных и малочисленных народов, также имели 
место несколько серьезных нарушений. Информация о них была направлена в Эвенкийскую 
прокуратуру и в избирательную комиссию Красноярского края. Дело также рассматривал 
Илимпийский районный суд, расположенный в поселке Тура. Кандидат Артур Гаюльский 
обратился туда с требованием возбудить судебное производство и признать выборы на 
участке № 2234 недействительными. 

В итоге 13 марта 2012 года Илимпийский районный суд отказал в признании нарушений 
влияющими на волеизъявление избирателей. При этом, как отмечают сторонники Гаюльского, 
в судебном органе проигнорировали всю доказательную базу. 

"Мы полностью не согласны с решением суда. К сожалению, там не стали изучать детально 
предоставленные Гаюльским материалы. И даже не назначили ни одной проверки. Стоит 
отметить, что прокуратура-то на стороне Гаюльского", - рассказал корреспонденту PL 
руководитель аппарата Ассоциации коренных и малочисленных народов Севера Эвенкии 
Никита Каплин. 

Кроме того, общественник заявил, что в ближайшем времени их организация подготовит 
специальные письма с собранными материалами. В качестве адресатов выступят 
председатель Центризбиркома РФ Владимир Чуров, премьер-министр Владимир Путин, 
президент Дмитрий Медведев. Также справедливости попробуют добиться и в комиссии по 
расовой дискриминации Женевского офиса ООН. 

Напомним, что Эвенкию в краевом парламенте представляют два депутата. 
ИА Пресс-Лайн 
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6.  СМИ О РОССИИ   
 

Медведев назвал оптимальный срок нахождения чиновника на одной должности 
Оптимальный срок нахождения в должности для госслужащего — от трех до шести лет. Об 

это заявил президент РФ Дмитрий Медведев на заседании рабочей группы по формированию 
"открытого правительства". 

Он отметил, что именно за этот период можно как следует погрузиться в материал, 
приобрести управленческие навыки, выстроить свою команду и добиться результата. 

"Всех нас когда-нибудь ротируют, — успокоил чиновников президент. — Это несомненная и 
непреложная вещь, и с этим человек должен смириться — и когда он поступает на 
государственную службу, и когда достигает пика своей деятельности". 

«Росбалт» 
 

Медведеву нравится идея введения экзаменов для госслужащих 
Президент РФ Дмитрий Медведев поддерживает идею введения системы экзаменов для 

госслужащих, а также испытательного срока для них. Об этом он сказал на расширенном 
заседании рабочей группы по формированию открытого правительства, передает РИА 
"Новости". 

"Экзамены — это штука полезная. Я, пожалуй, соглашусь с тем, что для государственных 
служащих и, особенно, для больших начальников лучше такие экзамены проводить он-лайн, 
потому что иначе вероятность давления на экзаменаторов становится весьма и весьма 
высокая", — заявил Медведев. 

Президент отметил, что с трудом может себе представить, как начальник департамента 
мог бы экзаменовать министра. 

Он отметил, что система экзаменов может быть введена сразу не для всех 
государственных чиновников. "Сразу начинать всех экзаменовать — это может привести к 
обратному результату, но согласен с тем, что принципы должны быть разумными: если 
хочешь двигаться вверх — будь любезен дать согласие на то, что тебя проэкзаменуют, 
продемонстрируй знание конституции, знание законов, знание практики, знание своей 
структуры, наконец, знание русского языка и иностранного языка, если это необходимо по 
службе", — сказал Медведев. 

 Он назвал неплохой идеей введение испытательного срока для только что назначенных 
государственных чиновников. При этом он отметил, что за время своей работы "никого с 
испытательным сроком не принял". "Сразу принимал безоговорочно и, по сути, навсегда", — 
сказал Медведев. 

«Росбалт» 
 

Раскол в «Справедливой России»: Г.Гудков обвинил С.Миронова в обмане  
Депутат Госдумы от "Справедливой России" Геннадий Гудков обвинил лидера партии в 

обмане после того, как Сергей Миронов вынес "последнее предупреждение" в адрес депутата 
в связи с его участием в оппозиционных митингах. 

В своем микроблоге Г.Гудков написал, что на заседании бюро партии не было речи ни о 
митингах, ни о вреде для партии, ни о "последнем предупреждении", назвав заявление 
С.Миронова "странным". 

"Прорвемся. Только Миронов, скажем, обманул: никакого разговора о митингах и тем более 
о предупреждениях вчера на бюро не было!", - заявил в твиттере депутат. 

"Про оценку выборов вчера говорили, это правда. Но про митинги, вред для партии, 
последнее предупреждение - ни слова!", - добавил Г.Гудков. 

Накануне в СМИ прозвучало заявление С.Миронова о том, что в партии Г.Гудкова не 
уполномочивали выступать на митингах оппозиции, поэтому во время обсуждения его 
активного участия в акциях "За честные выборы" эсеры сделали ему "последнее 
предупреждение". При этом лидер "Справедливой России" заверил, что пока вопрос 
исключения Г.Гудкова из партии не является актуальным. 
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После выборов президента С.Миронов заявил, что признает итоги голосования, назвав 
победу на них премьер-министра РФ Владимира Путина "убедительной и абсолютно 
объективной". Он также заявил, что не нужно выходить на улицы, а вместо этого лучше 
работать и "продвигать реальные социальные преобразования". Сам С.Миронов, также 
принимавший участие в президентских выборах, занял на них последнее место, набрав 3,84% 
голосов. 

Тем не менее, несмотря на заявления лидера эсеров, Г.Гудков принял участие в двух 
уличных акциях оппозиции на Пушкинской площали и Новом Арбате, состоявшихся после 
подведения итогов голосования на выборах президента. 

РБК 
 

"Левада-Центр": Влияние на настроение избирателей оказала "рокировка" в тандеме 
Готовность участия избирателей в думских выборах 2011 года стала  заметно ниже по 

сравнению с тем, что было в 2003 и, особенно, 2007 году. Такие выводы сделали 
специалисты "Левада-Центра" в своем отчете об установках и оценках электората по данным 
мониторинга опросов общественного мнения за 2011 год. 

Так, в ноябре 2011 года готовность участвовать в думских выборах проявили лишь 61% 
россиян, тогда как в тот же период в 2003 году – 67%, в 2007 году – 69%, отмечают социологи. 

В отчете "Левада-Центра" говорится, что предвыборная кампания 2007 года, 
предшествовавшая началу эпохи правления "тандема", прошла с сильнейшим 
использованием административного ресурса президента и его окружения в продвижении 
"партии власти". Тогда список "Единой России" возглавил сам Путин, объявленный 
национальным лидером и выдвинувший для правящей партии власти широко 
рекламировавшийся "план Путина", который  она представляла как свою избирательную 
программу, говорится в отчете. Показатели одобрения президента, оценки его деятельности 
были тогда на пике, в ходе предвыборной кампании они росли и явно повлияли на результаты 
правящей партии на прошлых выборах. 

Избирательная кампания 2011 года, как отмечается в отчете, проходила на фоне спада 
одобрения и поддержки как правящего тандема, так и значительно сократившейся в период 
2007-2011 годах поддержки правящей партии. "Несомненно негативное влияние на 
настроение избирателей оказала "рокировка" в тандеме 24 сентября на съезде ЕР. Она 
делегитимировала высший уровень власти и показала обществу, что в стране нет 
государственных деятелей, а есть политики, тайком сговаривающиеся между собой для 
сохранения власти", — отмечается в отчете. 

"Но именно это обстоятельство несколько обострило интерес к выборам у оппозиционно 
настроенной части общества, вяло реагировавшей на предстоящую кампанию и лишь затем, 
после рокировки и волны возмущения, начавшей активно включаться в общественную 
дискуссию", — отмечают специалисты "Левада-Центр". 

Так называемая сентябрьская "рокировка" по мнению экспертов, по всей видимости, 
"послужила демобилизующим фактором для наиболее пассивных групп населения, и 
напротив, мобилизующим фактором для части более активных, критичных, образованных и 
самостоятельных слоев населения, представленных на митингах в Москве и в других 
городах". 

«Росбалт» 
 

Цены на бензин вырастут в полтора раза 
Автомобильное топливо в России стоит недопустимо дорого, особенно если учесть, что 

речь идет о нефтедобывающей стране, считает большинство водителей. Удивительно 
высокие цены, которые неуклонно стремятся к европейскому уровню, складываются из 
налогов и акцизов, в свою очередь, объясняют эксперты топливного рынка. 

Если бы налоговое бремя было ослаблено, а акцизы – снижены, бензин в России мог бы 
стоить как в Белоруссии, вместо того, чтобы бить все новые и новые ценовые рекорды, 
планомерно двигаясь к европейским показателям в 1,4-1,6 евро. Снижения цен на заправках 
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российские автолюбители, скорее всего, не увидят. И не только из-за непомерных аппетитов 
нефтяных компаний.  

В Госдуме полагают, что проезд по российским дорогам должен со временем превратиться 
в дорогое удовольствие – ведь дорожные фонды следует регулярно пополнять. В связи с 
этим прозвучало предложение вдвое повысить дополнительные акцизы на бензин, 
воспользовавшись «украинским опытом». 

Эту идею озвучил глава комитета Госдумы по транспорту Евгений Москвичев на 
конференции Росавтодора, проходившей в Москве. «Мы за то, чтобы акцизы на ГСМ были не 
3 рубля за литр, а 7-8 рублей за литр, как уже на Украине. Мы поддерживаем плату за проезд, 
но давайте подумаем так, чтобы она не стала бременем, а стала действительно рычагом 
сбора денежных средств на дороги, которые будут соответствовать всем требованиям», - в 
частности, заявил депутат. 

Представители Минтранса не поддержали эту инициативу, но и осуждать ее не стали. 
«Предложения есть разные, и повышение дополнительного акциза – это одно из 
предложений. Вопрос дискуссионный, но на самом деле он ключевой для каждого из нас, так 
как все мы являемся пользователями услуг дорожного хозяйства, и мы должны четко 
понимать, надо ли это нам», - отметил замминистра транспорта Олег Белозеров. 

Аналитики прогнозируют, что решение все же будет принято в пользу увеличения акцизов. 
Тем более что на этом настаивают и в правительстве. В частности, премьер Владимир Путин 
ранее заявил: «Повышение акцизов обусловлено необходимостью формирования дорожных 
фондов. Это значительные ресурсы – если от транспортного налога регионы получают около 
90 млрд рублей, то от повышения акцизов они получат 93-94 млрд рублей». 

Об облегчении налогового бремени также говорить не приходится: на сегодняшний день 
стоимость автомобильного топлива более чем наполовину складывается из налогов. Их доля, 
по словам замруководителя Федеральной антимонопольной службы (ФАС) Анатолия 
Голомолзина, в США составляет 15 процентов от розничной цены на бензин. В странах 
Старого Света – 70-80%, против 55-65% - в России. 

Достигнуть уровня Австрии (56 рублей за литр 95-го) и самой дорогой страны в Европе, 
Норвегии (70 рублей за литр), в ближайшее время вряд ли получится – однако вполне можно 
прогнозировать, что автомобильное топливо до конца года подорожает примерно в полтора-
два раза. А значит, следует быть морально готовыми к тому, что вместо 29-30 рублей за литр 
Аи-95 придется платить 45-50. 

«Autonews» 
 

ВБ: В России чрезвычайно дорогие и очень плохие дороги 
Самый дорогой километр автотрассы в России стоит 11,7 млрд рублей. Как сообщает 

"Маркер", ссылаясь на данные доклада Всемирного банка, уровень затрат на текущий и 
капитальный ремонт российских дорог был назван "чрезвычайно высоким". 

Ремонт 1 км дороги составляет в нашей стране от $27 тыс. до $55 тыс. В качестве 
сравнения Всемирный банк приводил стоимость содержания дорог в Финляндии, в которой 
климатические условия схожи с российскими. Там в 2007 году на 1 км дороги было потрачено 
$9,4 тыс. При этом качество трасс в России значительно уступает европейским: из 50 тыс. 
дорог в стране только треть можно назвать удовлетворительными или хорошими. 

По качеству дорог Россия находится на 111-м месте в мировом рейтинге — почти в самом 
конце. По мнению международных экспертов, высокий уровень расхода на дороги в России 
связан с отсутствием конкуренции в дорожной индустрии, утечкой средств и коррупцией. Да и 
не только иностранцы отмечают проблемы в дорожном ведомстве. В 2011 году Генеральная 
прокуратура опубликовала итоги масштабной проверки по исполнению в стране дорожного и 
автомобильного законодательства. В ведомстве посчитали, что более 20% аварий в России 
происходят по причине неудовлетворительного состояния улиц и автомобильных дорог. 

 Наиболее неблагоприятная дорожная обстановка и плохие дороги — в Москве, Чувашской 
Республике, Красноярском крае, Калужской, Тульской, Амурской и Ульяновской областях. В 
общей сложности во всех субъектах страны прокуратура выявила более 62 тыс. фактов 
нарушения законодательства в области дорожной деятельности и автомобильного 
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транспорта. Прокуроры отмечали, что наиболее частыми нарушениями являются: 
несвоевременное выполнение ремонта автомобильных дорог, отсутствие контроля за их 
сохранностью и, как следствие, общее неудовлетворительное состояние всей дорожно-
уличной сети. Парадоксально, что денег выделяется больше, чем в Европе, но при этом 
состояние полотна гораздо хуже зарубежного. 

По подсчетам "Маркера", самый дорогой километр трассы в России стоит 11,7 млрд 
рублей. Эту фантастическую сумму можно объяснить олимпийским статусом — ведь речь 
идет о строительстве центральной автомагистрали в Сочи. Все, что относится к Сочи-2014, 
сразу становится "золотым", будь то спортивный объект, гостиница или буклет. Впрочем, 
суммы в 200-600 млн рублей, которые тратятся на 1 км других дорог, тоже выглядят 
сверхзавышенными. 

«Росбалт» 
 

От налога на роскошь взвоют простые люди  
Во вторник в Москве по инициативе РСПП прошел круглый стол на животрепещущую тему: 

введение налога на роскошь. Обсуждается этот налог уже больше месяца. После 
февральского заявления премьер-министра Владимира Путина на XIX съезде РСПП 
профильные министерства и ведомства представили свои предложения по этому вопросу. А 
ВЦИОМ провел опросы, которые показали, что две трети россиян поддерживают введение 
налога на роскошь. Вот только представления о роскоши, как выяснилось, наши 
соотечественники черпают из голливудских фильмов. 

Основными атрибутами роскоши россияне считают наличие вилл, яхт и лошадей. При этом 
лошадь в России можно купить за $500. За $3 тыс. продают молодых чистокровных верховых 
скакунов, а хорошо выезженную породистую лошадь можно приобрести за $4 тысячи. 
Определить, что такое вилла, весьма непросто: многие опрошенные полагают, что это 
загородный дом стоимостью от 3,5 млн руб. и выше (что не дотягивает даже до стоимости 
московской "однушки"). 

Если свести народные представления с пожеланиями различных министерств и ведомств, 
то путаница получится полная. 

Так, Минэкономразвития считает, что роскошь – это автомобиль мощностью более 250 
лошадиных сил. Однако в РСПП замечают на это, что стоимость такого автомобиля в России 
может составлять 500 тыс. руб. или даже ниже, что на роскошь похоже не очень. В результате 
от РСПП поступило встречное предложение: считать роскошными автомобили стоимостью 
больше 3 млн рублей. Впрочем, это наверняка встретит неудовольствие большей части 
населения, для которой авто и за 2 млн – уже роскошь, а не средство передвижения. 

Таким образом, популярный закон может оказаться совсем непопулярным. Так, 
большинство опрошенных россиян считают необходимым облагать налогом на роскошь 
крупные банковские вклады и ценные бумаги, против чего уже также высказался РСПП. По 
мнению его экспертов, подобный налог отрицательно скажется "на инвестиционной 
активности граждан". 

Понятие "роскошная квартира" тоже стало предметом споров. Минэкономразвития, 
например, считает такими квартиры площадью свыше 1 тыс. кв. м, невзирая на количество 
прописанных. РСПП предлагает считать роскошной недвижимость стоимостью от 50 млн руб.; 
также налог на роскошь предлагается уплачивать в том случае, если вы живете один в 
квартире площадью от 150 кв. м или в доме площадью от 300 кв. метров. 

Впрочем, брать все эти налоги, как выяснилось на круглом столе, зачастую просто не с 
кого. Квартир площадью более 1 тыс. кв. м в Москве насчитали всего 18, да и их к принятию 
закона владельцы успеют разделить на несколько долей. Роскошных яхт в частной 
собственности эксперты РСПП обнаружили всего четыре, а самолет бизнес-класса – всего 
один. 

Именно по этой причине РСПП предлагает брать налог на роскошь не только с физических, 
но и с юридических лиц. Предлагается также облагать налогом недвижимость за границей – 
без объяснений, кто ее будет там искать. 
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В связи со всей этой путаницей часть экспертов склоняется к тому, что вместо обещанного 
налога на роскошь государство введет прогрессивную шкалу налогов. Которая вряд ли 
затронет ворующих госсредства чиновников, но ударит по среднему классу. На Украине, где 
налог на роскошь стали обсуждать одновременно с Россией, теперь готовятся принять закон 
о введении дополнительных налогов для граждан, зарабатывающих в месяц свыше 15 
минимальных окладов труда. Не иначе, как аппетит приходит во время еды. 

Если такую меру примут в России, роскошным может быть признан доход от 70 тыс. руб. в 
месяц. 

«Утро» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Каспаров и Касьянов призывают Запад быть с Путиным пожестче 

Это эпоха конца путинской мифологии, которая основывалась на так называемой 
"огромной популярности" Путина. Стало очевидно, что это самопровозглашенная победа 
Путина. Не было публичных дебатов, не было равного доступа к СМИ даже у четырех 
клоунов, которым разрешили участвовать в фарсе выборов. Никто из оппонентов не 
осмеливался критиковать "вождя".  

 ...Власти хотят доказать, что то, что произошло за три месяца, - это случайность. У 
меня для российских властей плохая новость: люди не будут терпеть Путина шесть лет. Я 
был наблюдателем на одном участке. На нем за Путина проголосовали лишь 30 с чем-то 
процентов. За Путина в Москве проголосовало 33%, а не 48%. Путин является нелегитимным 
президентом, и люди не готовы с этим мириться. Мы требуем, чтобы вы перестали 
обеспечивать Путину и его режиму видимость демократии. Не пользуйтесь двойными 
стандартами. Не ждите, когда Путин прольет кровь в российских городах. А это может 
произойти! И вам тогда будет очень некомфортно. Нужно действовать! Выступайте четко и 
твердо за то, чтобы Россия выполняла свои международные обязательства. Режим слаб, и он 
об этом знает. Режим использует силу и не готов к компромиссам. Сигнал Европы, что вы не 
согласитесь с грубой силой, будет важным шагом на построении свободной России. 

Оппозиционные политики Гарри Каспаров и Михаил Касьянов призвали Евросоюз 
занять жесткую позицию по отношению к путинскому режиму. Европарламент должен 
признать президентские выборы в России несвободными и несправедливыми, заявили 
Касьянов и Каспаров в Страсбурге накануне голосования по этому вопросу. Как сообщает 
"Коммерсант", в среду на голосование в Европарламенте будет вынесен более мягкий проект 
резолюции, чем в декабре, после думских выборов.  

В документе говорится о "недостатках и нарушениях в ходе избирательной кампании и 
проведения выборов", а также об "ограничении выбора избирателей". Резолюция не 
предлагает, как в декабре, отменить результаты голосования, а лишь призывает власти 
России "провести полное и прозрачное расследование нарушений с тем, чтобы укрепить 
демократические стандарты для будущих выборов". Ряд евродепутатов настаивает на 
ужесточении резолюции.  

На слушаниях в Европарламенте Каспаров потребовал от западных политиков 
"перестать обеспечивать Путину и его режиму видимость демократии". "Не следуйте двойным 
стандартам, не ждите, когда Путин прольет кровь - это может произойти, и вам тогда будет 
очень некомфортно, - заявил лидер ОГФ. - Выступайте твердо за то, чтобы Россия выполняла 
свои международные обязательства". По его словам, режим и лично Владимир Путин не 
способны к компромиссам, а разгон мирной демонстрации на Пушкинской площади дает 
представление о новом путинском курсе. "Вы же не поздравляете китайских лидеров, когда их 
выбирают в Китае, - сказал Каспаров. - Европа не постеснялась назвать Лукашенко 
диктатором. К Путину надо относиться как к Лукашенко. Не должно быть двойных 
стандартов".  

Касьянов также подверг критике проект резолюции: "Нам эта резолюция не нравится. В 
ней отсутствует принципиальная оценка выборов как нечестных, несвободных и 
несоответствующих международным стандартам". Сопредседатель ПАРНАСа попросил 
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Европарламент проявить "такой же уровень солидарности, как в декабре". "Если в ней 
(резолюции. - Ред.) появится формулировка, что выборы президента были несвободными и 
несправедливыми, я буду считать, что наше взаимодействие с Европарламентом прошло 
успешно", - сказал Касьянов "Коммерсанту". 

 Проект резолюции подготовлен главой фракции "Прогрессивного альянса социал-
демократов" Ханнесом Свободой. Европейская народная партия и "Альянс либералов и 
демократов" (ALDE) настаивают на том, чтобы выборы Путина были признаны несвободными 
и нечестными. Лидер ALDE Ги Верхофстадт призвал к "глубокой реформе политической 
системы России". "В течение нескольких недель или пары месяцев до инаугурации 7 мая у 
президента Медведева есть время, чтобы начать этот процесс в диалоге с оппозицией", - 
заявил Верхофстадт. В противном случае, по его словам, ALDE и ряд других партий будут 
добиваться признания нелегитимной делегации России в ПАСЕ. В дальнейшем Россия, по 
мнению Верхофстадта, может быть исключена из Совета Европы, ОБСЕ и других 
международных организаций.  

 "Ни Евросоюз, ни Европарламент не имели возможности повлиять на те процессы, 
которые происходили в России, когда нарушались все международные демократические 
стандарты, - заявил вице-президент Европарламента Эдвард Макмиллан Скотт. - Мы не 
должны больше считать Россию нормальной демократической страной. Мы должны 
внимательно посмотреть на соглашения о партнерстве и сотрудничестве. Мы не должны 
говорить о России как о стратегическом партнере в свете явной авторитарной тенденции". В 
среду в общепарламентской дискуссии примет участие верховный представитель ЕС по 
иностранным делам Кэтрин Эштон. 

«Грани» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  15.03.2012 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

29, 5125 ▲ 0, 00 

EUR 
 

38, 4843 ▼ 0, 37 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


